



Grand départ en Espagne ce soir !

publié le 23/03/2014 - mis à jour le 24/03/2014

Descriptif :

Voyage pédagogique à Barcelone

Des élèves de 5ème, 4ème et 3ème du collège Missy partent ce soir pour un **séjour linguistique** de 4 jours en Espagne, à Barcelone.

Les professeurs accompagnateurs sont **Mmes BAUDET, BOTTEMER, DELVALEE et CHATEAUVIEUX et M. LOUBEAU.**

Bon voyage à toutes et à tous !

.....

En ce Lundi matin, les nouvelles sont bonnes, les élèves sont bien arrivés et peuvent commencer les visites prévues dans le cadre de ce séjour.

Important : pour le retour, nous demandons aux parents de venir chercher les élèves sur le parking du lycée Saint-Exupéry de La Rochelle.

Bonnes visites à nos élèves.
